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銘酒同好会�

　先日、建築士会の全国大会に参加するため来帯した友人と杯を交わした。はじめの日はかつて日本ＹＥＧに共に出向して
いたＳさんとその友人。ＹＥＧは卒業したが相変わらず街の活性化に取り組む日々のようだ。彼は瓦を製造する会社を経営
していて日本の伝統文化としての瓦屋根の大切さを語る。現在は様々な性能を持つ瓦の開発にも携わっているようだ。北海
道にはあまり瓦屋根はない。なぜなら冬の凍結、すがもり、そして重量の問題があるからね。しかし想像もしなかった性能
や雪を落とす仕組み、あるいは特殊な組み方をする瓦などが出現したら使う人もいるかも知れない。だが現状では瓦でジン
ギスカン鍋を作った方がいいかもね。翌日が大会なのだけれど午前中から札幌に向かう人も結構いるという。札幌の何がい
いんだか知らないが情け無用の建築士が多い・・・そういえばうちも建築士会のメンバーだったか。(^^;)　翌日は伊勢の友
人と会う。伊勢ＹＥＧメンバーＯＢは皆元気とのこと。伊勢神宮の話で盛り上がる？があそこは何度行っても神聖な気が漂
ういいところだ。伊勢神宮は２０年ごとに同じ社を隣に建て、御神体を移しては旧の社を解体する遷宮という行事を1200年
の長きに渡り執り行ってきた。この２０年という時間があるから数カ所ある御神木の森が成長し、建材となり社となる。�
それと同様に中に納める数々の宝物も新たに作られる。この宝物を作る技術の伝承にも２０年という年月が必要だ。そして
解体した材料はすべて決められた順にしたがい他の神社の一部になるなどすべて完璧にリサイクルされる究極のシステムだ。
そして遷宮が終わったときから次の２０年後の遷宮に向けて準備が始まる。一体この世界の何処にこんな発想を持つ国があ
るだろうか。過去から現在へ、そして自らの人生がその一期間でしかないのに未来へと繋げようとする意志。国民がいるか
ぎりそれは続くのだ。建物は新しいのだが人の心と伝統文化が永久につながっているこの日本という国に生まれて良かった
なとつくづく思う今日この頃だ。しかし温泉に入ってもつくづく、酒を飲んでもつくづく・・・と思うのは私だけだろうか。�

帯広YEG顧問　國枝　恭二�
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●國枝顧問ひとことコラム●�

ＹＥＧ銘酒同好会では、隔月に一度、銘酒と美味しい料理を
囲みながら、会員の親睦と交流を目的に、楽しく、暴れず？
をモットーにして開催しております。日本人はやっぱり日本
酒が一番！今まで飲み干して来たのは、１４代や越の寒梅、
而今、３６人衆などなどです。これからも、生酒を中心に美
味しい日本酒を調達してきます。尚、会では随時会員を募集
しています。気軽に入会してください。そして、美味しい日
本酒と料理でＹＥＧ会員の親睦を深めましょう。お待ちして
います！（入会は、堀口までご一報を）�
�

7月例会�
会員数130名　出席者82名　63.1％�
�
出席率第一位　総務・広報委員会　83.3％�
出席率第二位　ビジネス活性化委員会　75.0％�
出席率第三位　地域活動支援委員会　61.1％　�
会員交流委員会　58.8％　�
地域活性化委員会　50.0％�
研修委員会　50.0％�
地域魅力アップ委員会　41.2％�
三役　100％�
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8月例会�
会員数130名　出席者67名　51.5％�
�
出席率第一位　総務・広報委員会　64.0％�
出席率第二位　地域活動支援委員会　61.1％�
出席率第三位　ビジネス活性化委員会　50.0％　�
　　同率　　　地域魅力アップ委員会　50.0％　�
会員交流委員会 　47.1％�
研修委員会　37.5％�
地域活性化委員会　25.0％�
三役　100％�

新入会員紹介�
名前：浜名　孝�
会社：（有）Hamerコーポレーション�

好きな食べ物：焼肉�
趣味：仕事！�
コメント：青年部の会合やイベントに
は積極的に参加したいと思っています
ので、よろしくお願いいたします。�


